

## Pressemitteilung

DJK-Sportverband München und Freising  
Geschäftsführer  
Johann Grundner  
Preysingstr. 99  
81667 München  
Tel.: 089/48092-1333  
Fax: 089/48092-1335  
Mobil: 0177-7607690  
Email: [info@djkdv-muenchen.de](mailto:info@djkdv-muenchen.de)  
[www.djkdv-muenchen.de](http://www.djkdv-muenchen.de)

### Zwei DJK-Preise für den DJK-Sportverband München und Freising

Überaus erfolgreich für den DJK-Sportverband München und Freising gestaltete sich die Vergabe der von der Sportjugend ausgelobten Preise: Beim Bundesjugendtag in Trier konnte am Samstag, 14. Januar, im Rahmen eines Festakts unser **DV-Sportbeauftragter Uwe Ritschel** den Hauptpreis im **You're wellcome-Wettbewerb** entgegen nehmen.

Ritschel ist federführend für das Projekt „erster Bayerischer Integrationstag durch Sport“ zuständig, das in Kooperation mit dem TSV 1860 München erfolgt. Dabei werden am 1. Mai 2017 in drei Foren die diversen Möglichkeiten und Ansätze von Integration im und durch Sport aufgezeigt:

Forum 1: Möglichkeiten mit praktischen Beispielen im Fußballtraining, unterstützt durch das Trainerteam des Nachwuchsleistungszentrum und prominenten Fußballern wie Bernhard Winkler;

Forum 2: Kirche und Soziales, anhand eines Rollenspiels und anschließenden Podiumsdiskussion werden Aspekte, Hintergründe und Möglichkeiten von Integration diskutiert und Lösungen aufgezeigt.

Forum 3: Verantwortung, hier wird eine Plattform geboten, auf der Angebote und Initiativen von Unternehmen, Institutionen und auch privater Natur Platz finden und ausgetauscht werden können.



v.l.: Carli das DJK-Maskottchen, der Trierer Weihbischof Jörg Michael Peters, die Präsidentin des Landessportbundes Rheinland-Pfalz, Karin Augustin, der DV-Sportbeauftragter von München und Freising, Uwe Ritschel, Kathrin Bernd und Michael Leyendecker von der Bundesjugendleitung.



Geteilt wurde dieser Preis mit der DJK Göggingen aus dem DV Augsburg für deren Cricket-Projekt mit Pakistanischen Flüchtlingen.

### **Der DJK-Sportverein Oberndorf hat beim Wettbewerb DJK for YOUth für 2016 den Hauptpreis gewonnen.**

Dieser Wettbewerb wird jedes Jahr von der Bundeszentrale für gesundheitlichen Aufklärung (BzgA) ausgeschrieben, der DJK-Sportverband ist einer der wesentlichen Kooperationspartner.



Die Vereinsvertreter Gerhard Hartinger (2.v.li.) und Martin Eder-März (mitte) nahmen das Gütesiegel, die Auszeichnung und den Wertgutschein von der DJK-Bundesjugendleitung Philipp Muchala (li.) und Greta Kipping (2.v.r.) und Mike Pauli von der Agentur Connect für die BzgA (re.) freudig entgegen.

Dieses Gütesiegel und vor allem der Gewinn des Hauptpreises dokumentieren eindrucksvoll die seit Jahrzehnten herausragende Jugendarbeit und die Qualität in der Vereinsarbeit generell, nachgewiesen anhand eines 12-seitigen Kriterienkatalogs.

Das Gütesiegel „DJK for YOUth“ – Ausgezeichnete Jugendarbeit wird von der DJK Sportjugend in Zusammenarbeit mit der **Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung** (BZgA) im Rahmen der Initiative „**Kinder stark machen**“ („KSM“) an Vereine mit hervorragender Jugendarbeit verliehen.

- Ziel der Initiative ist es, Vereine darin zu unterstützen, eine Lebenswelt zu bieten, in der Kinder und Jugendliche Selbstbewusstsein und Eigenverantwortung entwickeln. Dazu zählen neben der Weiterentwicklung der Kinder- und Jugendarbeit auch Qualifizierungen und Maßnahmen der Sucht- und Gesundheitsprävention.
- Zugleich sollen Vereine über den Erwerb eines Gütesiegels die Chance bekommen, ihr Profil zu schärfen und sich nach außen hin als Kinder- und Jugendgerechter Verein darstellen können. Darüber hinaus bietet ein Mitmachen die Chance, neue Impulse und Anregungen für die Gestaltung der Jugendarbeit zu erhalten.
- Alle Vereine, die einen Antrag zur Erlangung des DJK Gütesiegels „DJK for YOUth“ – Ausgezeichnete Jugendarbeit einreichen, werden zudem für ihr Mitmachen mit einem Sachgutschein (Ausrüstung) belohnt.
- Unter den DJK Sportvereinen, die alle Voraussetzungen erfüllen, um das DJK Gütesiegel „DJK for YOUth“ – Ausgezeichnete Jugendarbeit verliehen zu bekommen, wird jeweils zum Jahresende ein Ausrüstungsgutschein o.ä. durch eine Jury vergeben.

*Johann Grundner, DV-München und Freising*

Die Deutsche Jugendkraft (DJK) ist der bundesweit organisierte, katholische Sportverband. Dem DJK-Diözesanverband München und Freising gehören derzeit 33 Ortsvereine mit über 25.000 Mitgliedern an. "Sport um der Menschen willen" ist das Leitbild der DJK. Der DJK-Sportverband hat sich die Förderung des sachgerechten Sports und der Gemeinschaft sowie die Orientierung an der christlichen Botschaft zum Ziel gesetzt.